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Allocution de la rectrice Murielle Laberge 
à l’occasion de 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’annonce de la création d’un programme de hockey universitaire : 
les Torrents de l’UQO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

le lundi 17 juin 2024, à 11 h 
Salle F-0129 du Pavillon Alexandre-Taché 

Campus de Gatineau 
 

 
La version prononcée fait foi 
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Distingué·es invité·es, 
 
Mesdames et Messieurs, 
 
Bonjour, 
 
Permettez-moi tout d’abord de souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le 
territoire non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et j’exprime notre 
sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d’y 
apprendre. Migwetch! 
 
Bienvenue et merci d’être parmi nous aujourd’hui pour cette annonce historique pour 
l’Université du Québec en Outaouais. Nous sommes très heureux de vous accueillir pour 
partager une nouvelle qui marque un tournant significatif pour notre institution, notre 
communauté universitaire et le développement sportif dans les régions de l’Outaouais et 
des Laurentides. 
 
C’est avec une grande fierté que nous annonçons la création d’un programme masculin 
de hockey universitaire qui évoluera dès cette saison en Division 2 du Réseau du sport 
étudiant du Québec (RSEQ). 
 
Depuis de nombreuses années, l’UQO s’efforce de promouvoir l’excellence académique, 
la recherche innovante et l’engagement communautaire. Aujourd’hui, nous ajoutons une 
nouvelle dimension à notre mission : l’excellence sportive. Ce programme de hockey 
masculin n’est pas seulement une occasion pour nos étudiants-athlètes de se développer 
sur la glace, mais aussi une occasion pour eux de grandir en tant qu’individus et leaders 
au sein de nos communautés. 
 
Nous avons hâte de voir nos étudiants-athlètes enfiler les couleurs de l’UQO et 
représenter notre université avec fierté, détermination et esprit sportif. Nous croyons 
fermement que ce programme contribuera à enrichir l’expérience universitaire de nos 
étudiants et à inspirer de futures générations de sportifs. 
 
Nous tenons à remercier chaleureusement le RSEQ pour leur soutien continu dans les 
démarches d’adhésion. 
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Sur cette note positive, je vais maintenant céder la parole à notre doyen Dave Blackburn 
qui est l’instigateur et cerveau du projet de développement d’un programme de hockey 
universitaire à l’UQO. 
 
Dave m’a demandé en janvier dernier de lui confier le mandat d’explorer la faisabilité 
pour l’UQO de développer un programme de hockey. Durant les derniers mois, il a tenu 
de nombreuses rencontres à l’interne, avec des membres des autres universités 
québécoises et avec des membres de nos communautés régionales pour produire un 
rapport étoffé de pas moins de 26 pages de recommandations… 
 
Dave agira comme directeur général du programme de hockey pour cette année de 
lancement. 
 
Longue vie à ce programme, qui espère-t-on, fera bien des vagues! 
 
Merci. 
 
Dave, maintenant, le puck est dans ton camp! 


